

AUDIOPHIL – Produktinformation 2025

Schumann Generator – in Harmonie mit dem Herzschlag der Erde.

Erleben Sie eine Intensivierung Ihrer emotionalen Erlebniswelt mit unserem Schumann-Generator.

Die Wirkungsweise der Schumann-Wellen:

Der deutsche Physiker Prof. Dr. W. Schumann erkannte 1952 als erster, dass zwischen der Erdoberfläche und der Ionosphäre durch die Geometrie der beiden Kugelschalen bestimmte Resonanzfrequenzen für elektro-magnetische Wellen existieren. Der wissenschaftliche Nachweis dieser Resonanzfrequenzen gelang seinem Doktoranden H. König im Jahr 1954.

Die erste Schumann-Resonanzfrequenz, welche den stärksten Einfluss auf das Empfinden hat, beträgt 7.83 Hz.

Durch Messung der menschlichen Gehirnströme wurde festgestellt, dass diese Frequenz exakt zwischen den Theta-Wellen (4-7 Hz) im Traumschlaf und den Alpha-Wellen (8-12 Hz) im entspannten Wachzustand, z.B. während einer Meditation liegt. Es konnte weiterhin gezeigt werden, dass die mechanische Eigenfrequenz des menschlichen Gehirns ebenfalls bei exakt 7.83 Hz liegt. Diese Anpassung an die Schumann-Resonanz entstand im Laufe von Jahr Millionen durch die Evolution.

Der Einfluss des AUDIOPHIL Schumann-Generators auf das menschliche Empfinden:

In der heutigen Zeit kommt es in unserer hochtechnisierten Umwelt zu einer Abschwächung der wahrgenommenen Schumann-Welle durch Hochfrequenzemissionen von Mikrowellen, LED- sowie Energiespar-Lampen, Handys, UMTS, WLAN etc, was sich in einem erhöhten Stresspotential, emotionalem Unbehagen und mangelnder Konzentrationsfähigkeit sowie unruhigem Schlaf auswirken kann. Aus diesem Grund ist es wichtig, unser Gehirn wieder mit der natürlichen Schumann-Welle zu synchronisieren.

Dies ist durch die Anwendung unseres Schumann Generators möglich.

Die positiv wahrgenommene Wirkungsweise der elektromagnetischen 7,83 Hz-Wellen wurde durch Forschungsinstitute, durch eine Vielzahl von Tests in unserem Studio, sowie von Anwendern dieses Generators im Medizin- und Wellness-Bereich bestätigt.

Durch die Anwendung des AUDIOPHIL Schumann-Generators kommt es zu einer gesteigerten Wahrnehmung bei gleichzeitiger Harmonisierung und Entspannung, die eine Intensivierung der emotionalen Erlebnisfähigkeit bewirkt. Von diversen Anwendern wird unser Schumann Generator auch gerne als „Wellnessgenerator“ bezeichnet.

Beim Musikhören kommt es durch die verfeinert wahrgenommene Darstellung der Musik und einer verbesserten Ortbarkeit der Klangquellen zu einem echten Musikerleben mit großer emotionaler Tiefe. Das Hören auf die erste Wellenfront wird dabei intensiviert, wodurch ein entspannteres und natürlicheres Musikerlebnis resultiert.

Das renommierte High End Magazin image-hifi hat unseren Schumann Generator mit der dauerhaften Aufnahme in den Redaktions-Testraum zur Beurteilung von High End-Geräten ausgezeichnet.

Eine große Anerkennung für AUDIOPHIL auf dem Gebiet der hochwertigen Musikkwiedergabe.

Der Chefredakteur von image-hifi, Uwe Kirbach beschreibt in seinem ausführlichen Bericht mit der Überschrift „Weltumspannend“ die positive Wirkungsweise unseres Schumann Generators auf die Wahrnehmung von Musik.

Ebenfalls wird die Bildwiedergabe von LED-TVs, Computer-Monitoren oder Beamern als kontraststärker und farblich intensiver beurteilt. Auch hier wird durch den Einsatz unseres Schumann Generators ein Zustand erhöhter Entspannung, verfeinerter Wahrnehmung und gleichzeitig intensivierter Erlebnisfähigkeit erreicht.

Das Magazin SEIN.de hat in der Ausgabe Dez-Feb. 2022 einen sehr differenzierten Bericht zur Wirkungsweise unseres Schumann Generators veröffentlicht.

Der Autor Aman beschreibt hier sehr detailliert die harmonisierende Wirkung der Frequenz von 7,83 Hz auf den menschlichen Organismus mit der Überschrift „Herzschlag der Erde“.

Die Testberichte von SEIN.de und image-hifi können gerne als pdf unter audiophil-manufaktur@gmx.de angefordert werden.

Technische Umsetzung des AUDIOPHIL Schumann-Generators:

Die Bestückung unseres Schumann Generators mit einer hochwertigen Glasfaser-Platine und großzügig dimensionierten und selektierten Longlife-Bauteilen garantieren eine lange und gleichbleibende Betriebszeit. Die Schumann-Resonanzfrequenz von 7.83 Hz wird mit einer Genauigkeit von 0.01Hz perfekt eingehalten. Die Amplitude der erzeugten elektromagnetischen Welle entspricht exakt der natürlichen Stärke der Schumann-Welle auf unserem Planeten.

Da das Gehäuse permeabel für elektro-magnetische Wellen sein muss, wurde massives Birnbaumholz mit geringer Dielektrizitätszahl für unseren Schumann Generator ausgewählt. Das formschöne und aufwändige Gehäuse wird in einer Manufaktur-Schreinerei mittels einer 3D-CNC-Fräsmaschine aus dem Vollen gefräst, danach von Hand mehrfach mit biologisch zertifiziertem Öl behandelt und gewachst. Der exakte Zusammenbau mit antimagnetischen Edelstahl-Schrauben sowie der perfekte Abgleich des Schumann Generators erfolgen im Hause Audiophil. Der Generator ist für Dauerbetrieb ausgelegt. Das Netzteil ist sehr strahlungsarm konstruiert und beeinflusst nicht die positive Wirkungsweise unseres Schumann Generators.

Der Generator wird optimalerweise in einer Höhe von 50 cm bis 1m betrieben und hat einen Wirkungsbereich mit einem Durchmesser von ca. 10 m bei einer Höhe der Abstrahlung von 2,5 bis 3 m. Metallische Gegenstände in der Nähe des Generators können den Abstrahlbereich einschränken. Wir empfehlen eine Aufstellung mit Blickkontakt zur Led.

Für Perfektionisten haben wir zur Optimierung der Wirkungsweise unseres Schumann Generators die hinten angebrachte Netzeingangsbuchse mit einer roten Markierung für die korrekte Phase der Netzleitung markiert. Für absolute Performance steht neben dem mitgelieferten Netzkabel optional ein perfekt abgeschirmtes Netzkabel zur Auswahl.

Wir wünschen Ihnen viel Freude, Harmonisierung und Entspannung mit unserem Schumann Generator und würden uns über ein ausführliches Feedback von Ihnen sehr freuen.

Herstellung und Vertrieb:

AUDIOPHIL GmbH
Schlierseestr. 19
81541 München
phon 089 6920808
audiophil-manufaktur@gmx.de
www.audiophil-speakers.de

hifi 3d chur
Wohnraum Studio
Hans A. Kröner
Schellenbergstrasse 8
CH-7000 Chur